

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,
en coopération avec le Cinéma Odyssee,
vous invitent à venir assister à la projection du film :

ABLUKA

de Emin Alper

- le dimanche 30 octobre à 18H -

- Cinéma Odyssee -

- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -

- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Mehmet Özgür, Berkay Ates, Tülin Özen...
Turquie, 2015 - 1h59

Kadir purge une peine de 20 ans de prison et se voit proposer une libération conditionnelle. Pour l'obtenir, il doit accepter de travailler à la recherche de matériel susceptible d'être ou d'avoir été utilisé pour la fabrication de bombes. Libéré, Kadir reprend contact avec son jeune frère Ahmet, lui-même employé par la municipalité et chargé d'abattre les chiens errants. Ahmet ne semble pourtant pas disposé à renouer avec son frère, bien qu'il ne le rejette pas.

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssee,
introduite par Daniel Lemler sous le titre

" Comment faire face à la violence politique ?"

Abluka met en scène des « hommes ordinaires » en tant qu'instruments et victimes à la fois de la violence du système. Excellent sujet de réflexions pour la reprise de notre ciné-club !

www.memoiresvivantesdelashoah.org

